
Gracias a todos los que ayudaron a que nuestras liturgias de la Semana Santa fueran hermosas y llenas 

de oración. Hay demasiadas personas a quienes agradecer por su nombre y que, de diversas maneras, 

ayudan a que las liturgias puedan llevarse juntas. Quiero enviarle un agradecimiento especial todas las 

personas que trabajan duro detrás de escena para hacer que nuestras iglesias luzcan aún más hermosas 

para la Pascua. También tenemos la suerte de contar con un maravilloso equipo de formación en la fe 

que ha trabajado duro durante este año para preparar a los niños y adultos que fueron introducidos a la 

iglesia en la Vigilia Pascual. La música del Jueves Santo y la Misa de la Vigilia Pascual es especialmente 

conmovedora, y estoy me siento agradecido por nuestro personal y los voluntarios que gracias a su gran 

trabajo se pudieron llevar a cabo todos los diferentes ministerios litúrgicos. 

Ha pasado aproximadamente un mes desde que anuncié que nuestra comunidad pidiera a nuestro 

Arzobispo iniciar formalmente el proceso de fusionar nuestras cuatro parroquias en una sola. El 

resultado de esta fusión sería que tendríamos una parroquia con cuatro sitios diferentes. La fusión se 

llevaría a cabo oficialmente el 1 de julio de 2025. Los comentarios que he recibido hasta ahora han sido 

abrumadoramente positivos. Los comentarios más comunes incluyen derivaciones de "Pensé que ya 

éramos uno" y "ya era hora". Dicho esto, sé que hay personas que tienen preguntas y también tristeza 

por el cambio. 

Dentro de este proceso, nos comprometemos a brindar información transparente sobre dónde nos 

encontramos en este proceso de fusión. El siguiente paso para nosotros en este proceso es la 

aprobación formal por parte del Consejo Sacerdotal de la Arquidiócesis de Milwaukee y el Arzobispo 

Listecki para seguir adelante con el proceso de fusión. Envié una carta al Arzobispo y a la Canciller de la 

Arquidiócesis firmada por todos nuestros fideicomisarios, funcionarios del consejo pastoral y el 

presidente de la junta escolar. Uno de los puntos de la agenda de la reunión del consejo sacerdotal del 

15 de abril será nuestra propuesta de fusión. Después de la reunión del 15 de abril, el Arzobispo 

responderá formalmente por escrito para comenzar oficialmente el proceso de fusión de nuestras 

parroquias. 

Aunque el cambio puede ser aterrador, este proceso de fusión nos dará la oportunidad de tener una 

visión del futuro y fortalecer nuestros ministerios y alcance parroquial. La buena noticia sobre nuestra 

colaboración actual es que tenemos un sólido historial de colaboración que debemos seguir 

capitalizando por el bien de nuestra comunidad. Si tiene preguntas, no dude en enviarnos un correo 

electrónico a merger@ccwauk.org o visite nuestra sección de preguntas frecuentes en nuestro sitio web 

www.ccwauk.org, haga clic en la pestaña "colaboración-próximos pasos" para leer mi carta inicial y 

desplácese hacia abajo para explorar las preguntas frecuentes. hoja. 

¡Felices Pascuas! 

P. Matthew Widder 


